

# Light up! Brush up!

じたそんちょうあか  
自他を尊重し、まわりを明るくする

しゅたいてきまなづぶじぶん  
主体的に学び続け、自分をみがく



発行者 今村 貴文

おれ　　てき　　おれ　　まんが　うちゅうきょうだい　なんばむつた  
「俺の敵はだいたい俺です」 漫画「宇宙兄弟」(南波六太のセリフ)より  
じゅうじつ　ふゆやす　えがお　あ  
充実した冬休みを! 2026年1月7日、笑顔で会いましょう!

2025年の世相を表す漢字は「熊」でした。七城中に掲示してある漢字で目立ったのは、「物」「高」「米」「働」などで、「なるほど!よくニュースを見ているな」と感心しました。2年生は、世相ではなく、「自分自身を表す今年の漢字」を考え、「輝」「友」「家」「結」「忙」などがありました。「いろいろがんばったんだな」「友だちや家族と過ごす時間が楽しかったんだろうな」と共感できました。ちなみに、私(今村)の今年の漢字は「安」です。安全・安心の大切さを強く感じた年だったからです。

さて、本日、後期前半が終業しました。持久走・駅伝大会は中止となりましたが、体育の時間に、一生懸命走る姿や仲間を心から応援する姿を見て、胸が熱くなりました。生徒会スローガン「勇気～全員で笑い合える七城中～」が体現されていることを心から嬉しく思います。



明日から冬休みに入る生徒の皆さんに、見出しにある六太のセリフ「俺の敵はだいたい俺です」を紹介します。六太のセリフは、さらに、「自分の”宇宙へ行きたい”って夢をさんざん邪魔して足を引っ張り続けたのは 結局俺でした」と続きます。努力しようとするけど長続きしない、壁にぶつかるとすぐあきらめてしまう、そんな六太のような人はたくさんいると思います。六太は、その後、「自分に負けてたまるか」と懸命に努力し続け、夢であった宇宙飛行士になります。

家族とゆっくり過ごす時間を大切にしがらも、生活リズムを崩さないようメリハリのある充実した冬休みを送ってください。また、病気や事故等に十分気を付け、来る1月7日(水)に元気な笑顔を見せてほしいと願います。



保護者・地域の皆様には、この1年、学校の強力なサポーターとして大変お世話になりました。七城中をさらに活気ある学校にするために、来年もご支援をいただけたら嬉しく思います。それでは、みなさん、どうぞよいお年をお迎えください。



<3年生の皆さんへ 校長先生から『なぞかけ』のクリスマスプレゼント>

冬休みを迎えた3年生とかけて 使っていない貯金箱とく その心は「これから(これ、空)だ!」



居屋敷の里交流会での中学生ボランティア



小中合同学校運営協議会に児童生徒が参加



1年生「認知症サポーターに私たちはなる」研修



地域と学校の連携・協働推進実践交流会で生徒が発表